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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 
 

平成３０年８月２４日定例教育委員会が、一宮市役所本庁舎６階特別会議室に招集された。 
 
１ 定例教育委員会議案案件  
  第４９号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について  
  第５０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について  
  第５１号議案 ９月補正予算の要求について  
   
２ 出席委員  

中野教育長 山田委員 森委員 加藤委員 平松委員 鈴木委員 野田委員  
 
３ 欠席委員  

 無  
 
４ 一宮市教育委員会会議規則第１５条の規定により出席したものの職氏名  

野田教育文化部長、皆元教育文化部次長 滝中央図書館長 野中博物館長 堀総務課長 

春日井学校教育課長 森学校給食課長 岩田生涯学習課長 岡本スポーツ課長 善治教

育指定管理課長 木村図書館事務局長 竹田博物館事務局長  
 
５ 同上規則第１７条の規定により書記として出席したものの職氏名  

伊藤総務課専任課長 浅田総務課課長補佐 谷口総務課課長補佐  
 

６ 傍聴者  
  無  
 

会 議 て ん 末  
 

中野教育長（午後１時３０分開会を宣言）  
ただ今から、８月の定例教育委員会を開催いたします。本日の会議録署名者を加藤委員

と山田委員のお二人にお願いいたします。それでは、７月の定例教育委員会の会議録が

お手元に渡っていると思いますが、これについて何かございませんか。  
各委員  

異議ありません。  
中野教育長  

ご異議がないようでございますので、７月の定例教育委員会の会議録について承認いた  
します。それでは本日の議案の審議に入ります。第４９号議案 一宮市教育委員会図書  
館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について、ご説明をお願いします。  

木村図書館事務局長 

第４９号議案 一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について、  
別紙案を添えて教育委員会の審議に付するものであります。提案理由は、任期満了のた 
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め、一宮市教育委員会図書館運営業務委託評価委員会設置要綱第３条の規定により、本 

案を提出するものです。（別紙（案）に基づいて説明）よろしくご審議をお願いいたしま 

す。 

中野教育長 

  本議案につきましては、私が委員に委嘱される議事でございますのでこの議事には参加 

いたしません。 

中野教育長 

何かございませんか。 

委員 

  図書館業務委託というのは中央図書館に関わるものという解釈で間違いないですか。 

木村図書館事務局長 

  おっしゃるとおりでございます。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。（中野教育長は採決に参加せず。） 

中野教育長 

採決に参加しない中野教育長を除いて全員賛成ですので、第４９号議案 一宮市教育委  
員会図書館運営業務委託評価委員会委員の委嘱について原案どおり可決いたします。続 

きまして、第５０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について、ご説明をお願い 

します。 

堀総務課長 

受付番号第６号、第７号について後援内容説明。 

岩田生涯学習課長 

受付番号第２５号から第３２号について後援内容説明。 

岡本スポーツ課長 

  受付番号第１５号から第１８号について後援内容説明。 

竹田博物館事務局長  
  受付番号第３号について後援内容説明。 

中野教育長 

  何かございませんか。 

委員 

  総務課受付番号第７号の９月２９日(土)から１１月２５日(日)の開催とありますが、一

宮市での開催は１１月２３日だけですか。 

堀総務課長 

  １１月２３日だけです。 

委員 

  市民に１１月２３日開催の周知は行いますか。 

堀総務課長 

  一宮市での開催に関してのみの周知は無いと思います。基本的には私立の学校をよくす

る団体が協力して行われるものなので、学校ごとに周知されるのではないかと思われま
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す。 

中野教育長  
  他に何かございませんか。 

委員 

  生涯学習課受付番号第３１号の稲沢の鼓童は、一宮の「奥風太鼓」が共演ということで

すか。 

岩田学習総務課長 

  鼓童の公演のスタッフに一宮の「奥風太鼓」の方が加わっていると伺っております。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

委員 

  生涯学習課受付番号３０号の内容にある「仕合せ」の表記は、これで良いですか。 

岩田生涯学習課長 

  申請書がこの表記でございましたので、意識して使われているものと思われます。前回

の申請もこの字が使われておりました。 

中野教育長 

  生涯学習課受付番号２５号の開催場所である鉄砲町公民館とはどこですか。 

岩田生涯学習課長 

  木曽川町黒田にあります。町内の公民館で、市立の公民館ではありません。 

中野教育長 

  その記述も加えていただければ良いと思います。 

岩田生涯学習課長 

  次回からそのようにいたします。 

中野教育長 

  他に何かございませんか。 

各委員 

賛成いたします。 

中野教育長  
全員賛成ですので、第５０号議案 一宮市教育委員会後援名義の使用について原案どお 

り可決いたします。続きまして、第５１号議案 ９月補正予算の要求については、秘密 

会として審議いたします。 

 

秘密会による審議（原案どおり可決） 

 

中野教育長 

全員賛成ですので、第５１号議案 ９月補正予算の要求について原案どおり可決いたし 

ます。以上をもちまして、本日の審議を終わります。次に報告事項をお願いいたします。 

なお、学校教育課の報告には、現時点で公表できない事項があるとの連絡を受けており 

ますので、このまま秘密会を継続して聴取します。 

 
報 告 事 項  
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春日井学校教育課長 

  いじめ・不登校の取り組みについて、総合教育会議の議題について  
中野教育長  
  学校教育課の報告が終わりましたので、秘密会を終了します。引き続き報告をお願いい  

たします。 

 

報 告 事 項 

 

岩田生涯学習課長 

  「平成２９年度いちのみやの社会教育」の配布について、「平成３０年度 文化講演会」  

の開催案内について  
岡本スポーツ課長  

平成３０年度全国高等学校総合体育大会バスケットボール競技男子の開催報告について、

「ラグビーワールドカップ２０１９ 日本大会ポップアップミュージアム」開催につい

て  
善治教育指定管理課長  
  一宮スケート場開場について  
竹田博物館事務局長  

企画展「２０１８一宮美術作家協会展」について、企画展「一宮写真協会選抜写真展」  
について 

 

そ の 他 

 

堀総務課長 

  ９月・１０月・１１月・１２月・１月の定例教育委員会の日程について、９月定例教育

委員会後の総合教育会議について、１０月の手をつなぐ子らの運動会について、１月の

学校給食交歓会について  
 
閉 会 宣 言 

 

中野教育長 

  これをもちまして、本日の会議を終わります。 
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以上、会議のてん末を記録し、相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

 

教  育  長 

 

 

 

 

委   員 

 

 

 

 

委   員 


